

GCFI-MV-058-2022

San Isidro, 5 mayo de 2022

Señores
Superintendencia del Mercado de Valores
Av. Santa Cruz N° 315
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores
Referencia: Hecho de Importancia

De conformidad con lo previsto en los artículos 6.4 y 6.5 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, con relación a la publicación efectuada en el diario El Comercio, en la página 4 de su edición impresa de hoy jueves 5 de mayo de 2022, titulada “*PwC realizará auditoría de Petroperú*”, en la que se informa que se espera contar con los estados financieros auditados para finales de julio 2022.

Al respecto, es importante hacer de su conocimiento que, de acuerdo con el cronograma establecido en el contrato, el Informe Corto de la auditoría financiera correspondiente al ejercicio 2021 será presentado en agosto 2022.

Adjuntamos copia de la referida publicación.

Atentamente,

Luis Sánchez Torino
Representante Bursátil
Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.



Se espera contar con los resultados para finales de julio.

PwC realizará auditoría de Petro-Perú

— La empresa Petro-Perú informó que el 3 de mayo se firmó el contrato de auditoría financiera con la Sociedad de Auditoría Gaviglio, Aparicio y Asociados Sociedad Civil de Responsabilidad Limitada, conocida comercialmente como PricewaterhouseCoopers (PwC). Según el comunicado difundido por la firma estatal, los trabajos de auditoría financiera a la petrolera correspondientes al ejercicio contable 2021 se iniciaron ayer.

Según se recuerda, hacia finales de marzo de este año, Petro-Perú perdió su grado de inversión por parte S&P Global Ratings después de que PwC comunicó su decisión de no auditar los estados financieros de la estatal, en medio de discrepancias dentro de la petrolera y con la Contraloría General de la República.

Frente a ello, el ex gerente general encargado de Petro-Perú Fernando de la Torre tenía previsto que para fines de abril se tendría elegida a la empresa que se encargaría de la auditoría correspondiente al 2021.

Según lo ha manifestado el actual presidente del directorio de Petro-Perú, Humberto Campodónico, se espera contar con los estados financieros auditados para finales de julio. —